

Artikel vom 23.12.2022

## Weihnachtsgrüße der CSU



Nur noch einmal schlafen und dann ist Weihnachten.

Was für ein Jahr... Krieg in der Ukraine, Proteste im Iran, Inflation und natürlich der Klimawandel, der sich immer weiter zuspitzt.

Man würde sich am liebsten verkriechen und nichts mehr von diesen schlimmen Nachrichten hören wollen, jedoch gilt an Weihnachten auch mal eine andere Devise: Dankbarkeit.

Wie auf dem Bild zu sehen haben Maria und Josef auf der Suche nach einer Unterkunft viele Strapazen auf sich genommen und sind trotzdem dankbar für diese kleine und doch so unbedeutende Krippe. In dieser ärmlichen Geburtsstätte wurde uns Gottes Sohn geschenkt.

Doch Maria und Josef sind in diesem Moment einfach dankbar. Dankbar für ihren Sohn und für die Gesundheit.

Vielleicht sollten wir dieses Weihnachten auch mal einen Moment inne halten und dankbar sein für alles was wir haben auch wenn es natürlich das oberste Ziel ist immer nach dem Bestmöglichen zu streben.

Aber Glück finden bei unserem Weg nicht, wenn das Ziel immernoch in weiter ferne liegt, sondern wenn wir zurück blicken und uns verinnerlichen, was wir schon alles geschafft haben.

In diesem Sinne wünschen wir allen ein besinnliches Weihnachtsfest. Glück, Gesundheit und Gottes Segen alle Tage und ebenfalls schon einmal ein schönes neues Jahr 2023.

Eure CSU Breitengüßbach

Bild: Martina Kuschbert